

## Regenmachererfolgreich



# Regenmacher erfolgreich

Bauer brachte dicken Auftrag ins Trockene.

**GRAZ.** Der weststeirische Bewässerungsspezialist Bauer hat einen dicken Auftrag aus dem Irak an Land gezogen. Ausschlaggebend bei dem international ausgeschriebenen Projekt seien u.a. die rasche Lieferzeit und Montage gewesen, verlautete aus dem Unternehmen. Der Auftrag umfasst ein Volumen von rund 18 Millionen Euro, man habe sich gegen „schärfste US-amerikanische Präsenz“ durchgesetzt.

Das irakische Bundesministerium für Wasserwirtschaft hat Bauer beauftragt, 200 Beregnungsanlagen für die Bewässerung von rund 20.000 Hektar zu

liefern. Dieser Auftrag sichere nicht nur die bestehenden 230 Arbeitsplätze am Standort Voitsberg, sondern schaffe auch neue. Der Deal wird als Akkreditivgeschäft über eine irakische Bank abgewickelt. Die Beregnungssysteme werden innerhalb von neun Monaten im Stammwerk Voitsberg gefertigt, in den Irak geliefert und montiert. Bauer ist seit mehr als 80 Jahren weltweit in der Beregnungstechnologie tätig und hat unter anderem im arabischen Raum und im Irak bereits große Projekte realisiert, so der Marketing-Chef der Bauer Gruppe, Heimo Wiesinger.